
今年も七夕飾りをしました。施設課の職員が中庭に大きな笹と七夕飾り

を用意して、お近くにいらした方々に飾るのを手伝っていただきました。

リハビリ室では皆様と一緒に七夕飾りを手作りして、リハビリルームに

飾りました。ロビーにも笹を飾りご利用者や、ご家族、職員が短冊にお

願い事を書きました。ご家族はご入所されているご家族を想ってお願い

事を書かれているのに、職員のお願い事は｢宝くじがあたりますように｣

が断トツに多かったです、トホホ･･･。
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七夕メニュー
七夕ちらし寿司

すまし汁

湯葉の煮びたし

りんごパイン

すりおろしゼリー

冷やし中華レク

昨夏の冷やし中華レクがとて

も好評でしたので、今年もお

やつに冷やし中華レクをやり

ました。猛暑が続いています

が、喉越しが良く残さずに召

し上がっていただきました。

冷やし中華を食べられな

い方には素麺寒天を召し

上がっていただきました。



私は日野市で育ちました。自分の住む地域で人の役

に立つ仕事に就きたいと考えており、このたび希望

を叶えることができました。おしゃべりで明るい性格

です。趣味は愛犬と遊ぶことです。よろしくお願いし

ます。(通所看護）

新入職員紹介

７／１５より看護師として入職いたしました。北海

道札幌市より引っ越してきて八王子市民になり

ました。一日も早く楽しく利用者様が安心して過

ごせるよう頑張りますので、どうぞよろしくお願

い致します。（通所看護）

先日カトレアからサルビアに異動してまいりました。ま

だ英世会歴が浅い状況で右往左往する毎日ですが、

ご利用者やご家族、我々職員が安心して過ごせるよ

うな職場を作っていきたいと思いますので、宜しくお

願いします。趣味は温泉巡りで、近場では伊東温泉が

好きです。適度に温泉につかりながら頑張っていきた

いと思います。（副看護長）

はじめまして。以前は航空自衛隊を定年まで勤

め、その後東京海上日動火災保険で火災保険

の支払い査定の仕事をしていました。これから

はドライバーを担当させていただきます。どう

ぞよろしくお願いいたします。（ドライバー）

新入社員インタビュ～

し上がっていただきました。

今年高校を卒業して4月に入社した1年生社員は毎日

一生懸命、業務を覚えようと頑張っています。そん

な1年生にインタビューをしてみました。学生時代に力を入れたことは何ですか？

学園祭です。班で輪投げをやりました。

私がリーダーとなってみんなを引っ張っ

ていきました。

サルビアへ入社した決め手は何ですか？

職員の雰囲気の温かさが良いなと思い

それが決め手となりました。

サルビアの良い所はありますか？

食堂のご飯がとても美味しいです。

先輩の印象はどうですか？

優しい先輩が沢山います。

わからないことがあれば

優しく教えてくれます。

就職活動の際、特に重視した事は何ですか？

働きやすい環境ということを重視しました。

嬉しかった出来事はありますか？

利用者様の車椅子を押すと

「お兄さん、ありがとう」

と言ってくださることです。

自分が成長してきたと感じることは何ですか？

最初は利用者様との接し方がわかりませんでし

たが、皆様から話しかけていただき、不安がな

くなり楽しく接することが出来てきました。

現在就職活動している学生達に対してアドバイスを

お願いします。

私が高校の部活を決める時、仲の良い先輩がいる｢音楽部｣

に行くか、それとも知り合いが一人もいない｢文化部｣に行

くか考えました。先輩が卒業したらひとりぼっちになって

しまうかもしれない、知り合いがいなくても新しく作れば

いいと思い、自分が本当にやりたい文化部に行きました。

就活も同じで友達が行くからではなく、自分が本当にやり

たい、行きたい会社に行く方が、きっとそっちの方が楽し

いと思います。

衣類を選ぶ

お手伝い中

皆様と一緒に

全力で体操中


